



Real Oratorio del Caballero de Gracia

7 de enero de 2024

Incorporación de Serena

El domingo 7 de enero se ha incorporado a la Asociación Eucarística Serena Gaia; su madrina ha sido Marina Toro. Serena es italiana y vive en Madrid. Ha participado en diversas actividades para profesionales jóvenes en el pasado trimestre. Es un motivo de alegría comenzar el año con una nueva incorporación. La asistencia a la Misa fue bastante numerosa. Al terminar nos reunimos en el Aula para charlar y tomar un aperitivo; además, hubo ocasión de felicitar a D. Juan, por su reciente cumpleaños.

En la homilía de la Misa D. Juan nos animó a comenzar el año con buenos propósitos, para

vivir bien nuestros compromisos con el Señor - la oración ante el Santísimo, el amor a la Eucaristía, formarse muy bien doctrinalmente...-, con la ilusión de que otras muchas personas quieran incorporarse a nuestra Asociación Eucarística. Por último, pidió que recemos por la buena marcha del proceso del Caballero de Gracia: acudir a su intercesión, pedirle favores y encomendar que este año se pueda concluir la positio, la información detallada sobre su vida, virtudes y fama de santidad que se ha de entregar en la Congregación para la Causa de los Santos, en Roma.



Serena y Marina en la entrega de la Orla.



Con José Luis, Enrique y D. Juan.



Serena firmando en el libro de Congregantes.



Serena y Marina.



Una tarta de cumpleaños.



Un brindis por todos.